福島市立下川崎小学校 学校だより

夢きらり☆

令和5年 6月23日



【教育目標】

- ・かしこく
- ・やさしく
- ・たくましく

5日(月)朝の会

今回の朝の会では梅雨の季節にちなんで雨についての話をしま した。日本には雨を表す言葉が400種類以上あるそうです。そ の中から「時雨」「五月雨」「春雨」「氷雨」など生活に関係の深い 言葉を紹介しました。

四季のある日本ならではの文化を少しでも感じてほしいと思います。



しのぶ号

|4日(水)



読み聞かせ

|6日(金)

姿が見られました。

本との素敵な出会 いがあるといいです ね。



しのぶ号が来るとたくさんの子どもた。 毎月読み聞かせボランティアの方たちが子 ちが本を選びにやってきます。本がたく、どもたちに読み聞かせをしてくれています。 さんありすぎて迷ってしまいますが、面、お気に入りの本や普段選ばない本などいろい 白そうな本を見つけて笑顔で帰っていく゚ろな本を音で聞くというのは、自分で読むの

> とはまた違った面白さ **ふ**があります。

次回をみんな楽しみ **♪**にしています。



給食センター訪問 5日(月)

南部給食センターの方が来て給食の様子を観察していきまし た。その後4年生が給食センターの秘密を教えていただきました。 初めて聞くことが多く、みんな驚いていました。給食を作ってく ださっている方々の気持ちを理解する貴重な機会となりました。



学校評議員会 8日(木)

今年度も6名の学校評議員の方に来て

いただき、授業参 観をしたり、学校 経営についてご意 見をいただいたり しました。



マリーゴールド植栽・危険箇所点検 3日(土)に地区健全育成推進会の活動で、

マリーゴールドの植栽 と危険箇所点検を行い ました。地域の皆様ご 協力ありがとうござい ました。



りょうぜんこどもの付 (遺足

5月26日(日)に1年生から3年生でりょうぜんこどもの村に行ってきました。

最初に木とねじを使ってバードコールを作りました。穴 をあける作業も自分でやって周りに絵をかき、オリジナル 作品を作ることができました。

また遊びと学びのミュージアムや滑り台などで思いっき り遊ぶことができました。おいしいお弁当を食べて楽しい 時間を過ごすことができました。











6月2日



6年生がじょーもぴあ宮畑に見学学 習に行きました。雨が降っている中で したが、昔使われていた家や道具など たくさん見ることができました。

社会科の歴史学習に生かしていきた いと思います。



20日

去年より少しでもよい記録を目指して一生♪場を見学してきました。 懸命頑張りました。

います。





ず切かる海水場見買

全校生で新体力テストに挑戦しました。 6月9日(金)に4年生がすりかみ浄水

普段飲んでいる水が少しずつきれいにな 今回の結果を十分に分析し、今後の体育♥って飲めるようになるまでをそれぞれの施 の指導や生活指導に役立てていきたいと思く設で見ることができました。水を大切に使 おうという気持ちになったようです。



